

Dr. Frank Scheufler



Ich stehe für Teamgeist, denn gemeinsam schaffen wir mehr.

Mein Motto: „Mit praktischen Lösungen zum Erfolg.“

Seit wann lebe ich schon in Neubiberg?

Seit 2004 lebe ich mit meiner Frau in Neubiberg. Im Jahr 2005 sind wir nach Unterbiberg gezogen.

Welchen Beruf übe / übte ich aus?

Ich bin Diplom-Chemiker und Fachchemiker für Toxikologie und Umweltschutz.

Wann und warum bin ich den UNABHÄNGIGEN beigetreten?

Im Jahr 2013 wurde ich von Elisabeth Stettmeier zu einer Veranstaltung der Wählergemeinschaft eingeladen. Dort begegnete ich engagierten und sympathischen Menschen. Das Gefühl, hier „stimmt die Chemie“ überzeugte mich, Mitglied zu werden.

Was mag ich an meiner Heimatgemeinde?

Mir gefallen der Charakter und die Lage von Neubiberg: Viel Grün für Erholung und Sport, eine gute Nahversorgung und eine optimale Anbindung an München und das Umland.

Was will ich in der Gemeinde und für die Gemeinde bewegen?

Eine besondere Herausforderung ist die geografische Struktur der Gemeinde mit zwei Ortsteilen und dem Uni-Areal. Mir ist wichtig, die Anliegen aller Bürgerinnen und Bürger ausgewogen zu vertreten, das gegenseitige Verständnis zu stärken und die Lebensqualität in beiden Ortsteilen zu sichern.

In welchen Vereinen/Organisationen in Neubiberg bin ich engagiert?

Bei DIE UNABHÄNGIGEN für Neubiberg und Unterbiberg.

Weitere Anmerkungen?

Demokratie lebt vom Engagement der Bürgerinnen und Bürger und die Freiheit lebt von der Demokratie.